



りんりんだより 9月

鈴鹿市子育て支援センターりんりん
〒510-0261 鈴鹿市御園町 5306
電話・FAX: 372-3303
相談電話: 372-3338
利用時間: 9:30~16:30
行事のある日の開館時間(★)12:30~16:30



市WEB りんりん

令和7年9月

※9月の行事予約については、りんりんだより8月号Web版をご覧ください。

マークの見方 ★…午前中は貸切行事
☎…電話での予約行事
♥…予約はいりません

9月行事カレンダー

日	曜日	行事	行事予約開始日(10月開催分)
1	月	休館日	
2	火	育児グッズを作ろう(いす作り) ◎10:00~11:00	・10/7(火)こころの健康セミナー (タッピングタッチ)
3	水	身長体重測定♥ 持:バスタオル ◎9:30~10:20 13:30~14:20	・10/9(木)育児グッズを作ろう (ミルク缶でポットン落とし作り)
4	木		
5	金	小児科医による育児相談☎ 13:20~14:15	
6	土	★お父さんと遊ぼうデー (鈴鹿麦わら帽子の会さんと遊ぼう) ◎10:00~11:00	
7	日	休館日	
8	月	休館日	
9	火	休館日	
10	水	おしゃべり広場(ベビーマッサージ) ◎13:30~14:30	・10/4(土)お父さんと遊ぼうデー (フラッティパレエでリフレッシュ) ・10/3(金)小児科医による育児相談☎ ※締め切り9/26(金)
11	木	ぱっくんトーク(食の育児相談)♥ ◎10:00~11:00	・10/21(水)おしゃべり広場 (地域別交流会)
12	金	さくらんぼ広場 ◎10:00~11:00	
13	土		・10/10(金) さくらんぼ広場
14	日	休館日	
15	月	休館日 敬老の日	
16	火		さくらんぼ広場はオンラインでも参加可能です。詳しくはりんりんへ電話でお問い合わせください。
17	水	★赤ちゃん広場(あおむし) ◎10:00~11:30 初めてのマタニティ広場 (赤ちゃん広場体験) ◎10:00~11:30	
18	木	★びよびよ広場(くれよんさんと遊ぼう) ◎10:00~11:00	・10/15(水)赤ちゃん広場(あおむし)
19	金	身長体重測定♥ 持:バスタオル ◎9:30~10:20 13:30~14:20	・10/8(水)びよびよ広場 (運動会ごっこ)
20	土	キッズルーム♥ ◎12:00~15:00	
21	日	休館日	
22	月	休館日	
23	火	休館日 秋分の日	
24	水	★赤ちゃん広場(ちょうちょ) ◎10:00~11:30	
25	木		・10/22(水)赤ちゃん広場(ちょうちょ)
26	金	★こけっこ広場(運動会ごっこ) ◎10:00~11:00	
27	土	初めてのマタニティ広場(沐浴体験) ◎10:00~11:30 14:00~15:30	・10/31(金)こけっこ広場 (消防署見学にいこう!) ・10/15(水)初めてのマタニティ (イメジェリー) ・10/25(土)初めてのマタニティ広場 (沐浴体験)
28	日	休館日	
29	月	休館日	
30	火		

インターネット予約はこちらから

QRコードを読み取っていただくと、行事予約ページと行事の対象年齢がご覧いただけます。



行事予約ページ



行事の対象年齢はこちら

毎週土曜日はゆったり遊ぼうデーです！
ふれあいタイムはお休みして、好きなおもちゃでたくさん遊べるよ！！

こころの健康セミナー

「タッピングタッチでこころと体をリフレッシュ」



ゆっくり、やさしく、ていねいに触れることで“あなたは大切な人だよ”と伝えることができます。こころも体もリフレッシュしてみませんか？

日時:10月7日(火)
場所:りんりんプレイルーム
対象:市内在住の0~6歳(小学校入学前まで)の子と保護者
講師:三重県立看護大学 公衆衛生看護学 准教授 中北裕子先生

ぱっくんトーク

(食の育児相談)予約不要

プレイルームで子どもを遊ばせながら、管理栄養士・岡田忍先生と離乳食や幼児食の好き嫌いやメニューなどの話をしてみませんか？

離乳食や幼児食が楽しくおいしく食べられるヒントが見つかるかもしれませんよ！！



こけっこ広場で

消防署見学に行ってみよう！

日時:10月31日(金)
10:00~11:00

持ち物:帽子、水分補給できるもの
親子共に動きやすい服装で
ご参加ください。

大きな消防車を
見てみませんか？



水遊び楽しかったね！！！！

7月から8月のはじめに、園庭に水を触って遊ぶコーナーを設置しました。トロボ箱にはった水をすくったり流したり、水におもちゃを浮かべたり、ミストやシャワーを浴びたりして嬉しそうに水の感触を楽しんで遊ぶ姿が見られました。水の感触や冷たさに目を細めて気持ちよさそうにしたり、歓声をあげて喜んでいましたよ。暑さが厳しいこともあり短時間ではありましたが、この時期ならではの遊びを楽しむ機会となりました。

